



'México no va bien, Morena es una desgracia para el país', acusa 'Alito' Moreno



Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, acusó que México no va por el camino correcto y afirmó que Morena, el partido fundado por el presidente Andrés Manuel López Obrador, es “una desgracia para México”.

En un evento este sábado, en donde “Alito” tomó protesta a los voceros del tricolor, señaló: “Sabemos que México no va bien, sabemos que el país no va por el camino correcto y todos sabemos que Morena es una desgracia y una tragedia para México. Sí, pero tenemos que trabajar todos los días”.

El exgobernador de Campeche calificó a los gobiernos morenistas como "ineptos" y aseguró que resultaron ser más corruptos.

“Son ineptos, que no tienen experiencia, que no tienen capacidad y que salieron más corruptos que nadie y que están llevando al país al destino más oscuro donde no se generan oportunidades, ni empleos para los jóvenes”.

Hizo un llamado a la militancia a defender la Constitución mexicana, ante la política de AMLO de decretazos en materia energética y de seguridad. En ese sentido, acusó que el país “le quedó grande” a Morena.

“Primero tenemos que defender las garantías individuales, la Constitución, la ley, porque vivimos en un régimen democrático que tenemos que cuidar y que tenemos que defender, porque estos cínicos y sinvergüenzas de Morena dejaron claro que el país les quedó grande”, expresó “Alito” Moreno.

Finalmente, llamó a los nuevos voceros del PRI a hacer trabajo territorial: “Trabajar por el partido y por México no se hace en el escritorio, no se hace con likes, se hace caminando en la calle, estando bajo la lluvia, bajo el sol, tocando las puertas, convenciendo al ciudadano de que lo más importante para



nosotros es reconocer el régimen político y democrático que tenemos, pero sobretodo que haya mucha participación”.

<https://politico.mx/mexico-no-va-bien-morena-es-una-desgracia-para-el-pais-acusa-alito-moreno>